
  

 

福知山ＦＭ放送 第３３回番組審議会議事録 

 

１．開催年月日 平成２５年７月１６日（火）午後６時～ 

 

２．場所    京都府福知山旭が丘１１１番地 

        北関西ＩＩＴメディアセンター福知山２Ｆ セミナールーム 

 

３．出席状況  総委員数    ５名 

        出席委員数   ４名 

        出席委員の氏名     松田 規  委員 

                    香月 芳雄 委員 

藤田 佳宏 委員 

     藤原 公子 委員 

 

        放送事業者側出席者名 

                    代表取締役  松井喜久夫 

                    局長補佐   水嶌孝彦                   

 

 

４．議 題 １）福知山ＦＭ放送局概況報告 

２）放送番組全般に対するご意見 

      ３）次回番組審議会の開催日時について 

      ４）その他 

 

５．議事の概況 

  １）代表取締役社長 松井喜久夫より、前回審議会以降の概況報告が行われた。 

  ２）各委員より放送番組全般に対する意見が出され、それぞれ代表取締役社長松井 

喜久夫が答申した。 

  ３）次回番組審議会の開催日時について協議がなされた。 

  ４）その他、代表取締役社長松井喜久夫より今後の放送展開についての説明が行われた。 

 

６．審議の内容 

  １）福知山ＦＭ放送局概況報告 

    代表取締役社長松井喜久夫より前回審議会以降の概況報告が行われた。 

 

 



・キャッスル e マガジンについて 

  ＦＭ丹波が毎月発行する情報誌。 

７月号は台風シーズンに入ってきたということで災害特集を組み、新聞折込と

した。 

ラジオＣＭと紙面広告、スマートフォン広告をセットでＰＲできるプランを作

成しており地域の企業等に呼び掛けていきたい。 

 

  ２）放送番組全般に対するご意見 

    松田委員長の議事進行のもと、各委員が前回審議会以降の放送番組全般に対する 

    意見を述べた。 

     出された意見及びその答申は以下の通り 

 

（委 員）インタビュー等は地域の言葉が出ていて面白く中身は良いのだが、部分的に二

重敬語の様になっていたり、変わったイントネーションの時があり聞きづらい

ことがある。 

 

   （事務局）以前から指摘を受けており指導しているところですが、おかしな部分があれば

日時を記録しておいて頂ければ具体的に指導していくことができるのでぜひお

願いしたい。 

 

（委 員）最近はスタジオでの生のゲストが多く、臨場感が出ている。 

 

（委 員）働いている若い方のインタビュー企画はなかなか評判が良い。若い社会人の声

を聞くというのは同年代の方が興味を持つと思う。 

 

（事務局）このインタビュー企画については全ての企業を対象にというのは難しいのでス 

ポンサー企業を中心に回っている。若い方だけでなく昔の方が若い時にどう生

きていたのかというのもやっていきたい。 

 

３）次回番組審議会の開催日時について 

  松田委員長の議事進行のもと、次回番組審議会の開催日時について協議した結果、 

   平成２５年９月２６日（木）に決定した。 

 

 ４）その他 

代表取締役社長松井喜久夫より、今後の放送における展開について説明が行われた。 

 松田委員長が閉会にあたっての挨拶を行い、第３３回番組審議会を閉会した。 

 

７．審議機関の答申または改善意見に対してとった措置 

   特になし 



 

８．審議機関の答申または意見の概要の公表 

   事務所に備置き     平成２５年 １０月１５日 

   ホームページに掲載   平成２６年  ３月 ８日 

 

９．その他 

 


